

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrahim.

Assalamualaikum Wr. Wb.

Dengan mengucap Alhamdulillah Robbil'alamin, puji dan syukur yang tidak terhingga tercurahkan kepada Allah SWT dengan berkah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan penelitian pada mata kuliah Seminar Arsitektur yang berjudul “Kajian Fungsi Ruang Publik Berdasarkan Aktivitas Pengunjung”.

Dengan adanya laporan ini diharapkan dapat membantu mahasiswa dalam memperkaya wawasan dan pengetahuannya mengenai mata kuliah Seminar Arsitektur dalam dunia Arsitektur.

Dalam hal ini penulis menyadari sepenuhnya atas terbatasnya kemampuan, pengalaman dan data informasi berupa literatur dan berbagai faktor lainnya yang menyebabkan penyusunan laporan ini tidaklah sempurna, namun penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan laporan ini tidak lain berkat bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak yang terkait, sehingga kendala-kendala yang penulis hadapi dapat teratasi. Terkait dengan penulisan laporan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan terhadap penyelesaian penulisan laporan penelitian ini, khususnya kepada :

- **Allah SWT** yang telah memberikan kesehatan, kekuatan serta ridhaNya agar saya dapat menyelesaikan penelitian dengan tepat waktu
- **Kedua orang tua saya**, yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan penelitian ini.
- **Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur dan selaku Dosen Koordinator Seminar Arsitektur 80 yang telah berperan dalam memberi masukan, bimbingan dan nasehat dalam proses penyusunan tugas Seminar Arsitektur ini.
- **Ir. Henny Herawati Gambiro, MSi.**, selaku pembimbing Tugas Seminar Arsitektur yang telah memberikan masukan, bimbingan dan nasehat dalam proses penyusunan Laporan Tugas Seminar Arsitektur ini sehingga dapat melakukan penelitian secara terarah.

- **Rekan – Rekan Mahasiswa Arsitektur Angkatan 2016 UMB** yang senantiasa bertukar pikiran, memotivasi, serta bertukar informasi tentang penelitian yang dilakukan.

Akhir kata, dengan segala harapan dan kerendahan hati, penulis berharap semoga penulisan laporan penelitian ini dapat berguna dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya oleh semua pihak kedepannya. Besar harapan penulis atas kritik dan saran yang dapat membangun, mengingat masih terdapat kekurangan dalam penulisan laporan penelitian ini. Wassalamualaikum Wr.Wb.

